

皆さん毎日の作業ご苦労様です。

まだまだ暑さが残る9月ですが、今年度は事前の予防対策と従業員の皆さん、ご家族の皆様の日頃のケアのお蔭で、熱中症になる人はおりませんでした。

季節は秋に向かいますが、台風の上陸回数が増えるなど湿度が高く気圧も不安定な事から、熱中症の確率が高くなり体調不良に及ぶケースは考えられます。

睡眠と作業時の水分・ナトリウムをはじめとしたミネラル補給は十分に行ってください。

さて、台風ということで各地で災害が発生しております。幸い弊社では一台の車両も冠水や被害に遭わずに済んでおります。今後も事務所・現場と情報を密にして予防をしてください。

今年度は現場の皆さんにはスマートフォンを配布しております。

LINEの活用などで、情報共有を密にしております。現場の皆さんからのレポートも宜しくお願いします。

弊社はどの会社よりも安全に作業できる環境と会社からご家庭に大切なご家族が無事に帰ることが出来る様にしています。



新しい取組みで、「**奥様会**」を実施致しました。今回は幹部の奥様と会食をしながらご家庭の要望などにも耳を傾けること、弊社の取組み方針などをご家庭の方にご理解頂きご支援をして頂こうという目的で開催いたしました。

今後は一般の方のご家族のご意見を聞く機会づくりなどを推進して参りますので、是非ともご意見を頂き、弊社で働く従業員の皆さんとご家族も一緒になって、良い会社づくり、働きやすい環境づくりを進めて行こうと思っております。宜しくお願いします。

来年度は新卒採用を行って参ります。いつか従業員の皆さんのお子様に選んで頂けるような会社づくり、環境づくりを目指し、現在勤務頂いている方やご家族が満足頂ける会社にしようとしております。

経営者や幹部だけでは会社を良くすることは不可能です。

従業員とご家族のご協力のもと、皆さんのが居心地の良い会社にして参りますので、引き続きご支援をお願いします。

代表取締役 清水 英次



ホームページ QR コード



フェイスブック QR コード

◆ホームページ URL◆

<http://www.shimizuunyu.com/>

◆フェイスブック URL◆

<https://www.facebook.com/shimizuunyu?ref=ts>

今月は羽生事業所です。

事 業 所 だ よ り

従業員の皆様、日々の業務ご苦労様です。

今年は各地で台風による多くの被害が発生しております。そのような状況の中ドライバーの皆様には大きな事故もなく業務を遂行して頂きありがとうございます。

今後も安全を最優先した業務を心がけて頂ければと思います。

さて、羽生事業所ですが4月から現在まで10名の仲間が増え、車両も46台保有するまでに成長しました。8月より更なる拡大を目指み2名の係長を事務所に配属しています。

年齢層も幅広く、特に上期は20代のドライバーが5名入社、プロドライバーを目指して日々先輩の厳しい研修に臨んでいます。平均年齢は昨年の42才から40才へ若返りました。

(年代別人数 20代・8名、30代・12名、40代・14名、50代・9名、60代・1名)

10月1日から更に2名の入社が確定しています。

当事業所を選んで入職された皆さんに、入って良かったと言われるような環境づくりを目指し、今後もスタッフ一丸となって皆さんの協力のもと進化したいと思っています。

グループでも事業規模拡大に伴い、スキルアップを目指す方、またプロドライバー育成教育強化、資格手当確立のため、職能給や指導員ライセンス試験など新たな取り組みが進んでいます。

是非、チャンスと捉えて、前向きに取り組んでみて下さい。

(株)エスユーロジ 羽生事業所 所長 高田 一成

«管理本部よりお知らせ»

とんぼが澄み渡る青い空を飛びかい秋を感じる季節となりました。

従業員の皆様、無事に暑い夏を乗り越えられましたでしょうか。

今年度はグループ全体では初めてとなります【清水運輸グループ ボーリング大会】を11月に開催致します。

管理本部では本日グループ本部と合同で予選会を行います。皆さん気合十分です！！

ボーリング大会当日は豪華賞品もご用意しております。

皆でハイスコアを目指し、楽しみましょう！！

日時：11月20日(日) 13:30～

場所：CKボウル新座

